
АННОТАЦИЯ 

Особенности представлений о будущей семье у старших подростков, 

воспитывающихся в детских домах: аннотация к магистерской диссертации / 

Гришина Ксения Игоревна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра общей и медицинской психологии; науч. рук. А.М. Поляков. 

Объект исследования – представления о будущей семье у подростков. 

Предмет исследования – представления о будущей семье у старших 

подростков, воспитывающихся в детских домах.  

Цель исследования: выявить особенности представлений о будущей 

семье у старших подростков, воспитывающихся в детских домах. 

Основные результаты. В ходе проведенного исследования была 

приведена содержательная характеристика представлений о будущей семье у 

старших подростков, были выделены категории анализа содержания 

представлений о семье. Исследование доказало, что у подростков из полных 

семей образ семьи, супруга и детей не обезличенный, в их ответах 

присутствуют субъектные характеристики членов семьи и символические 

описания семейных отношений. Было выявлено, что для содержания 

представлений о будущей семье у подростков, воспитывающихся в детских 

домах семейного типа, характерно наличие образов-штампов, нормативных 

описаний и отсутствие субъектных характеристик семьи и символических 

описаний семейных отношений. Было установлено, что для подростков, 

воспитывающихся в детских домах закрытого типа, характерно отсутствие в 

представлениях о семье субъектных характеристик и символических 

описаний, а также присутствие в высказываниях образов-штампов.  
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Peculiarities of perceptions of the future family in older adolescents raised in 

orphanages: abstract of master's thesis / Grishina Ksenia Igorevna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of General and Medical Psychology; 

supervisor. A.M. Polyakov. 

Object of research: ideas about the future family in adolescents. 

Subject of research: notions of future family among older adolescents 

growing up in orphanages.  

Purpose of research: to reveal the peculiarities of the perceptions of future 

family among older adolescents brought up in orphanages. 

The results. In the course of the study, the content characteristic of the ideas 

about the future family among older adolescents was given, the categories of 



analysis of the content of the ideas about the family were identified. The study 

proved that adolescents from complete families have an image of family, spouse and 

children that is not impersonal, their responses include subjective characteristics of 

family members and symbolic descriptions of family relationships. It was found that 

the content of images of future family among adolescents in family-type children's 

homes was characterized by the presence of stamps images, normative descriptions 

and the absence of subjective characteristics of the family and symbolic descriptions 

of family relationships. It was found that adolescents brought up in family-type 

children's homes are characterized by the lack of subjective characteristics and 

symbolic descriptions of the family, as well as the presence of image-stamps in the 

statements.  
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